



Raphaël Schellenberger

VOTRE DÉPUTÉ
VOTRE CONSEILLER D'ALSACE

LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 11 au 15 juillet 2022



LOI DE SECURITE SANITAIRE

« *Nous sommes prêts à travailler pour la France. Mais il faut que vous soyez prêts à écouter nos propositions !* » : Raphaël Schellenberger est intervenu dans la nuit de mardi à mercredi en séance publique lors de l'examen du Projet de Loi relatif à la sécurité sanitaire **pour porter une position responsable face aux groupes parlementaires agitateurs qui confondent hémicycle et plateau TV.**

En effet, le projet de loi « maintenant provisoirement un dispositif de veille et de sécurité sanitaire » vise à maintenir certaines mesures pour freiner la septième vague de l'épidémie alors que le nombre de cas, ainsi que les hospitalisations, sont en hausse.

Le texte du gouvernement prévoyait initialement le maintien des dispositifs de collecte des données sanitaires jusqu'au 31 mars 2023 et le recours au passe sanitaire aux frontières si la situation l'exige – une disposition qui pourrait s'appliquer aux territoires d'outre-mer et ...

[Lire la suite](#)



TAXONOMIE DE L'UE

Il y a quelques jours, les eurodéputés ont rejeté la proposition visant à supprimer la mention du nucléaire et du gaz dans la taxonomie de l'Union Européenne. Cela signifie que sous conditions de ...

[Lire la suite](#)



DISPOSITIF MA PRIM'RENOV

Raphaël Schellenberger a interpellé M. Christophe Béchu, Ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des Territoires, au sujet de la modification des critères d'attribution du dispositif d'aide à la ...

[Lire la suite](#)



DEMARCHAGE TELEPHONIQUE

Raphaël Schellenberger a interpellé Jean-Noël Barrot, Ministre délégué chargé de la Transition numérique et des Télécommunications, au sujet du démarchage téléphonique abusif que subissent de très ...

[Lire la suite](#)



CARREAU RODOLPHE

La mission Culture/Patrimoine de la Collectivité européenne d'Alsace que préside Raphaël Schellenberger se décline dans toute l'Alsace par différents projets, pour protéger notre patrimoine, tout en diffusant ...

[Lire la suite](#)



INAUGURATION EPICEA

La première pierre du futur siège social d'Epicéa a été posée à Aspach-Michelbach. Un nouveau bâtiment de plus de 900 m2 sortira de terre pour accueillir les salariés en insertion accueillis et suivis par ...

[Lire la suite](#)



CALCUL DU RSA

Raphaël Schellenberger s'est associé à son collègue député Julien Dive en cosignant sa Proposition de Loi visant à exclure les revenus tirés de stages et de l'apprentissage des ressources prises en compte pour le calcul ...

[Lire la suite](#)

LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

8 rue James Barbier
68700 CERNAY

03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

126 rue de l'Université
75355 PARIS 07 SP

01 40 63 05 54

